

05/03/2025

La Orquesta Sinfónica de Castilla y León participa este fin de semana en el prestigioso Festival 'Musika-Música' de Bilbao

- La Orquesta Sinfónica de Castilla y León ofrecerá este fin de semana dos conciertos en el Auditorio del Palacio Euskalduna de Bilbao, dentro de la 24 edición del Festival 'Musika-Música', uno de los más prestigiosos del país y donde actúan las mejores orquestas a nivel nacional e internacional.
- La OSCyL estará dirigida en ambos conciertos por maestro de orquesta alemán André de Ridder.

La Orquesta Sinfónica de Castilla y León será una de las grandes formaciones invitadas a participar en la 24 edición del Festival 'Musika-Música' que se va a celebrar durante este fin de semana, del viernes 7 al domingo 9 de marzo, en Bilbao. El Festival 'Musika-Música' está organizado por el Ayuntamiento de Bilbao y acogerá más de 70 actuaciones durante tres días, interpretadas por cerca de 1.500 intérpretes, en el Teatro Arriaga y diferentes espacios del Palacio Euskalduna, bajo el lema este año de "Música y Emociones", en un programa que explorará la capacidad de la música para evocar sentimientos profundos.

La OSCyL contará con una doble participación en el festival vasco, con dos sesiones, el sábado y el domingo en el Auditorio del Palacio Euskalduna. El sábado 8 de marzo a las 13:30 horas, la Sinfónica dirigida por el maestro alemán André de Ridder, ofrecerá un programa compuesto por '*Celos*', *obertura para orquesta*, de Leoš Janáček, para continuar con la *Sinfonía n.º 7 en re menor*, op. 70, de Antonín Dvořák.

El día después, domingo 9 de marzo, a las 17:15 horas y dirigida de nuevo por el director de orquesta alemán André de Ridder, interpretará *Sinfonía n.º 4 en mi menor*, op. 98 de Johannes Brahms.

Las entradas para ambos conciertos, al precio de 15€ cada uno, pueden conseguirse a través de la página web: <https://musika-musica.bilbao.eus/>

André de Ridder, director

André de Ridder es director de música clásica alemán y actualmente el director general de Música del Teatro de Friburgo. Será su primera participación dirigiendo a la Orquesta Sinfónica de Castilla y León.

Su presencia en grandes orquestas es muy solicitada a nivel internacional por su impresionante versatilidad estilística, desde el barroco hasta la música contemporánea. Sus proyectos y colaboraciones lo llevan a orquestas como la Orquesta Sinfónica de Chicago, la Filarmónica de Nueva York, la Orquesta Sinfónica de la Radio Finlandesa, la Orquesta Sinfónica de la BBC, la Orquesta y Coro Nacionales de España, la Orquesta de París y el Concertgebouworkest.

Contacto Prensa:

prensaoscyl@ccmd.es

Tfno.: 649 330 962

www.oscyl.com